

Sasbachwalden

Modellprojekt Breitband

[09.08.2011] Über eine leistungsstarke Internet-Anbindung verfügt jetzt die Gemeinde Sasbachwalden. Dabei wurden erstmals im Ländle Glasfaserkabel im Abwasserkanal verlegt.

In Sasbachwalden im Ortenaukreis ist das Breitband-Netz eingeweiht worden. Die Besonderheit: Beim Ausbau des Hochgeschwindigkeitsnetzes mithilfe der FTTB-Technik wurden erstmals in Baden-Württemberg Glasfaserkabel im Abwasserkanal verlegt und Gebäude mit Glasfaseranschlüssen über Freileitungen angeschlossen. Das teilt das Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz mit. „Es hat sich gezeigt, dass beide Verfahren unter Einhaltung bestimmter Rahmenbedingungen in der Lage sind, den Breitband-Ausbau in der Fläche kostengünstiger als bei konventioneller Bauweise zu gestalten“, erklärt der Minister für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz, Alexander Bonde.

(CS)

Stichwörter: Breitband, Sasbachwalden, Breitband, Alexander Bonde